

e-Learning Telkom Kualitas Pembelajaran Tetap Terjaga

e-learning Telkom dikembangkan agar dosen dan mahasiswa tetap menjalankan proses pembelajaran yang berkualitas.



Pandemi belum berakhir. Namun, proses pendidikan terutama pembelajaran tidak boleh berhenti. Oleh karenanya, untuk mengatasi hal tersebut, dilakukan dengan cara jarak jauh. Pada Tel-U metode ini dinamakan dengan **e-learning Telkom**.

Mengenal e-Learning Telkom

e-learning Telkom merupakan bagian dari LMS atau Learning Management System Tel-U untuk membantu dosen dan mahasiswa mengembangkan pembelajarannya. Sistem yang baru ini mungkin keduanya melakukan pembelajaran berbasis Asynchronous.

Sistem LMS sendiri merupakan sebuah aplikasi yang menggunakan basis Moodle dan dikembangkan oleh Unit Pelaksanaan Teknis Pendidikan Jarak Jauh (UPBJJ).. Pada prinsipnya, menggunakan sistem ini, baik mahasiswa dan dosen tetap dapat melaksanakan pembelajaran meskipun terkendala jarak.

Keuntungan Bagi Dosen dan Mahasiswa

Sistem pembelajaran ini memberikan keuntungan bagi dosen dan mahasiswa sebagai pengguna utamanya di masa pandemi ini. Adapun keuntungannya adalah sebagai berikut:

Bagi Dosen

Dosen tetap dapat melaksanakan proses pembelajaran walaupun terkendala oleh jarak dan waktu

Interaksi kedua entitas pengguna ini lebih aktif karena dapat dilakukan kapan pun

E-learning dapat digunakan dan diakses menggunakan peralatan apapun

Dosen dapat mempersiapkan bahan ajar jauh-jauh hari, sehingga materinya menjadi lebih matang

Dapat mengembangkan berbagai metode pembelajaran secara daring

Memberi kesempatan bagi dosen untuk membantu mahasiswa memecahkan masalahnya yang berkaitan dengan ilmunya.

Dosen dapat menjadi lebih terbuka dengan pemecahan masalah yang disodorkan oleh mahasiswa

Bagi Mahasiswa

Tetap dapat mengikuti pembelajaran dari mana pun walaupun terkendala jarak

Mahasiswa dapat meningkatkan kualitas pembelajarannya karena memiliki lebih banyak waktu untuk mempelajari materi yang telah diberikan oleh dosen pada ruang belajar

Kapasitas berpikir mahasiswa akan meningkat, karena tidak lagi melihat permasalahan yang disodorkan melalui kaca mata acuan, namun dari pemanfaatannya untuk masyarakat

Kualitas komunikasi antara mahasiswa dan dosen meningkat, karena dilakukan secara interaktif

Mahasiswa dapat mengakses ruang belajar menggunakan peralatan apapun

Pengguna tetap mendapatkan pembelajaran yang berkualitas

Pengembangan e-learning Telkom memang dipersiapkan untuk mengatasi kendala jarak. Namun, nyatanya pandemi membuat aplikasi ini sangat membantu dosen dan mahasiswanya untuk tetap berproses dalam pembelajaran. Jika, Anda inginkan pembelajaran jarak Jauh yang berkualitas, segera kunjungi website Tel-U untuk informasi lebih lanjut.

